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COMMISSION PERMANENTE 

 

 
REUNION DU MERCREDI 1er JUILLET 2020 

 
Le 1er juillet 2020, à 9 heures 00, les membres de la commission permanente, 
dûment convoqués par M. Jean-Guy TALAMONI, président de l’Assemblée de 
Corse, se sont réunis dans la salle des délibérations du Palais Lantivy.  
 
Cette séance publique à caractère décisionnel se tient conformément à la 
délibération n° 20/067 AC en date du 24 avril 2020 de l’Assemblée de Corse, prise 
sur la base des dispositions de l’article L. 4133-6-1 du code général des collectivités 
territoriales. Elle attribue en effet une délégation générale à sa commission 
permanente. Celle-ci s’exerce selon les conditions mentionnées aux articles 1, 2, 3 et 
4 de l’acte précité. En aucune façon, cette délégation ne porte sur les matières 
suivantes : le budget, le compte administratif et le PADDUC. 
 
Les règles sanitaires résultant de la pandémie de covid-19 ayant été assouplies, la 
séance dont il s’agit s’est tenue en présentiel. Nonobstant, les dispositions en 
matière de distanciations physiques ont été rigoureusement appliquées et le port du 
masque a été rendu obligatoire pour tout déplacement.   
 
Sont présents : 
 
M. Hyacinthe VANNI, vice-président, 
Mme Mattea CASALTA, vice-présidente, 
 
Mmes et MM. Marie-Hélène CASANOVA-SERVAS, Romain COLONNA, 
Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, Nadine NIVAGGIONI, François 
ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, Pierre POLI,  
 
Est absent et a donné pouvoir : 
  
M. Jean-Martin MONDOLONI à Mme Christelle COMBETTE,   
 
Est absent excusé : 
 
M. Jean-Guy TALAMONI, président de l’Assemblée de Corse, 
 
Sont absents : 
 
Mmes, M. Laura Maria POLI-ANDREANI, Rosa PROSPERI, Petr’Antone TOMASI, 
 
Assistent à la réunion :  
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M. Jean BIANCUCCI, conseiller exécutif, 
Mme Vanina BORROMEI, conseillère exécutive, 
Mme Bianca FAZI, conseillère exécutive, 
Mme Josepha GIACOMETTI-PIREDDA, conseillère exécutive, 
M. Xavier LUCIANI, conseiller exécutif, 
M. François SARGENTINI, conseiller exécutif. 
 
M. VANNI assure la présidence de cette réunion. Il ouvre la séance à 9 heures 00 et 

souhaite la bienvenue à l’ensemble des participants.  

Il prie les commissaires de bien vouloir accepter les excuses du président 

TALAMONI retenu par d’autres obligations.  

Il est procédé à l’appel nominal. Le quorum est atteint.   

Il demande au secrétaire général de l’Assemblée de Corse d’effectuer un point 

rapide sur la situation se rapportant aux conditions de tenue des prochaines réunions 

tant de l’Assemblée de Corse et de la commission permanente que des commissions 

organiques.   

Le secrétaire général de l’Assemblée de Corse estime que les échanges qui ont 

eu lieu lors de la commission permanente organisationnelle du 30 juin dernier, se 

sont révélés, en ce qui le concerne, utiles et pertinents. L’application des règles de 

sécurité à l’initiative du secrétariat général n’est pas, en effet, sans poser problème 

aux élus, en limitant leur participation effective aux réunions, comme aux agents, 

dans la mesure où la gestion de celles-ci en ressort complexifiée ; il convient, dès 

lors, de saisir les services compétents pour qu’ils évaluent les conditions 

d’organisation des sessions et commissions en fonction du nouveau protocole 

adopté en comité d’hygiène et sécurité. Dans cet esprit, il proposera à l’issue de 

cette séance au président de l’Assemblée de Corse de prendre l’attache par 

courrier du président du conseil exécutif de Corse afin que ce dernier saisisse 

pour avis et expertise le CHSCT. Cet organe pourra ainsi produire une fiche 

expresse pour la tenue des réunions en salles de commissions et dans l’hémicycle 

(définissant, notamment, une jauge appropriée pour chaque endroit) ; et sur ces 

bases, la délibération cadrant le fonctionnement de l’Assemblée en régime 

dérogatoire pourra être complétée. En parallèle, il s’agit aussi de rechercher des 

alternatives visant à permettre la participation effective de l’ensemble des conseillers.  

M. VANNI fait part de sa satisfaction à l’issue de cette intervention et se déclare 

convaincu que cette affaire connaîtra une issue favorable.  

Il aborde à présent l’ordre du jour proprement dit.  

1-Rapport (153) portant renforcement et mise en sécurité du FEEDER au 

Fium’Orbu -tranche II- alimentation en eau potable brute du sud de la 

plaine orientale  
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M. LUCIANI présente le document qui a recueilli l’avis favorable de la commission 

des finances et de la fiscalité, d’une part, et de la commission du développement 

économique, du numérique, de l’aménagement du territoire et de l’environnement, 

d’autre part.  

Mme CASALTA intervient. MM. LUCIANI et VANNI répondent à l’intéressée.  

M. ORLANDI fait aussi une intervention sur laquelle le rapporteur apporte des 

éléments de conclusion.  

Le rapport dont il s’agit est mis aux voix et adopté à l’unanimité.   

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

2-Rapport (127) relatif à la mise en œuvre au sein des services de la 

Collectivité de Corse du dispositif de rupture conventionnelle et du 

reversement d’une indemnité spécifique  

M. BIANCUCCI rapporte. Cette présentation ne donne lieu à aucune prise de parole. 

La commission des finances et de la fiscalité ayant émis un avis favorable, le rapport 

est mis aux voix. 

Il est adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

3-Rapport (128) portant modification du dispositif « action sociale » des 

agents de la Collectivité de Corse  
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Au terme de la présentation du document par M. BIANCUCCI, Mme COMBETTE fait 

une intervention à laquelle répond le directeur général des services.  

Le rapport est soumis au vote et adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

4-Rapport (124) portant règlement d’un sinistre à un tiers (2019-09)  

Après que M. BIANCUCCI ait rapporté, un échange a lieu entre le rapporteur et le 

président de séance.  

M. VANNI rappelle que cette affaire a recueilli l’avis favorable de la commission des 

finances et de la fiscalité.  

Il met le rapport aux voix qui est adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
NP : 0 
 

5-Rapport (125) portant règlement d’un sinistre à un tiers (2019-18) 

M. BIANCUCCI effectue une présentation succincte du rapport.  
 
Personne n’ayant demandé la parole et considérant l’avis favorable de la commission 
des finances et de la fiscalité, M. VANNI appelle les commissaires à se prononcer.  
 
Le rapport est adopté à l’unanimité. 
 
Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
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POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

6-Rapport (160) relatif à un protocole de règlement amiable entre la 
Collectivité de Corse et l’association « Case et Bulle » (Ajaccio)  

 

Il est procédé à la présentation du rapport par M. BIANCUCCI. 

M. VANNI, constatant, d’une part, que personne ne sollicite la parole et, d’autre part, 

que la commission des finances et de la fiscalité a émis un avis favorable, met le 

rapport aux voix.  

Ce dernier recueille l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

7-Rapport (161) portant protocole d’accord amiable entre la Collectivité 

de Corse et la Société Espace Production (Alta Frequenza) 

M. BIANCUCCI fait une présentation du document. 

S’expriment après lui, Mmes CASALTA et FELICIAGGI.  

Il est alors procédé dans les mêmes formes que précédemment.et le rapport est 

adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
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8-Rapport (135) relatif à une convention de mise à disposition 

d’infrastructures support de la montée en débit (MED) au point de 

raccordement mutualisé 

M. BIANCUCCI présente le rapport. 

L’intervention de M. ORLANDI est relayée par le président de séance ainsi que par 

Mme FELICIAGGI.  

Le rapporteur adhère aux propos tenus par les différents intervenants et propose à 

l’organe délibérant de réfléchir à la rédaction d’une motion.  

Un échange de vues a lieu entre Mmes NIVAGGIONI et CASALTA. 

A l’issue, M. BIANCUCCI conclut. 

Le rapport est adopté à la majorité.    

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Isabelle FELICIAGGI, Nadine NIVAGGIONI, 
François ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
Non-Participation : Mme Christelle COMBETTE et M. Jean-Martin MONDOLONI. 
 
POUR : 9 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 2 
 

9-Approbation de l’urgence concernant le rapport (149) relatif au 

financement de la campagne estivale feux de forêts  

M. VANNI informe les commissaires qu’il y a lieu de se prononcer sur l’urgence 

concernant le rapport n° 149.  

M. POLI intéressé par le dossier considéré, quitte provisoirement la séance.   

L’urgence est adoptée à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 10 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
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10-Rapport (149) relatif au financement de la campagne estivale feux de 
forêts  

 

M. BIANCUCCI rappelle le contexte de cette opération.  

Le rapport est ensuite adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 
Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 
Santu PARIGI, Hyacinthe VANNI. 
 
POUR : 10 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

11-Approbation de l’urgence concernant le rapport (150) relatif à 
l’acquisition de matériels spécifiques destinés aux forestiers-sapeurs  

 

M. POLI est de nouveau présent dans la salle des délibérations.  

M. VANNI dit que l’urgence est requise pour procéder à l’examen du rapport dont il 

s’agit.  

L’urgence est adoptée à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 

 

12-Rapport (150) relatif à l’acquisition de matériels spécifiques destinés 
aux forestiers-sapeurs  

 

A la suite de la présentation du rapport par M. BIANCUCCI, MM. POLI, VANNI et 

ORLANDI interviennent. 

M. VANNI invite les commissaires à voter. 
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Le rapport est adopté à l’unanimité. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

13-Rapport (163) relatif à une modification des statuts de l’Office de 
l’Environnement portant sur la suppléance du président en cas 
d’empêchement  

 
M. BIANCUCCI présente le rapport sur le contenu duquel Mme CASALTA formule 

une interrogation.   

Le rapport est ensuite adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

14-Rapports (121) portant modification du règlement des aides et des 

actions sociales et médico-sociales de Corse en raison de l’épidémie de 

covid 19  

Le rapport est présenté par Mme FAZI.  

Son contenue n’appelle pas d’observation particulière de la part des commissaires. 

Il est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
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POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

15-Rapport (130) portant appel à projets « Bien vieillir en Corse » pour la 

pèriode 2020-2022 

Mme FAZI procède à une rapide présentation du document au terme de laquelle 

Mme CASALTA intervient.   

Le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

16-Rapport (138) portant convention d’objectifs et de financement 2020 

du dispositif de médiation familiale sur le territoire de la Corse-du-Sud 

Mme FAZI rapporte.  

Le rapport ne donne lieu à aucune intervention. 

Il est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
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17-Rapport (139) portant conventions relatives à la gestion du Fonds de 
Solidarité pour le Logement (FSL) et au financement du Fonds Unique 
pour le Logement (FUL) pour l’exercice 2020 

 

Mme FAZI fait une présentation du rapport.  

Au terme du vote, le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

18-Rapport (140) relatif au contrat de financement de l’Agence Régionale 

de Santé (ARS) au titre du Plan Régional Santé Environnement (PRSE) 

2019-2021 

La présentation du rapport est effectuée par Mme FAZI.  

Intervient Mme CASALTA. 

Mme FAZI précise et complète sa présentation. 

A l’issue, le rapport est adopté à l’unanimité.   

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 
Le rapport (122) concernant des protocoles transactionnels faisant suite à 
l’annulation juridictionnelle du marché d’aménagement du carrefour de Furiani, lot 1-
génie civil est retiré.   
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19-Rapport (123) relatif à une acquisition de parcelle D 961 au lieu-dit 

« Campagru » sur le territoire de la commune de Bunifaziu  

M. BIANCUCCI présente le rapport qui recueille un vote unanime.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

La séance est suspendue à 10 heures 50. Après dix minutes de suspension, celle-ci 
reprend.  

  

20-Rapport (136) concernant la concertation relative à la dénivellation du 

carrefour de Tragone sur l’ex RT 11  

Mme BORROMEI fait une courte présentation de la présente affaire.  

A l’issue, le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

21-Rapport (154) relatif à l’aménagement des voies d’accès au collège de 

Lucciana (ex RD 210/ex RD 507)  

Il en va de même pour le présent rapport. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 



12 

 

 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

22-Rapport (126) relatif à l’acquisition d’œuvres de F. LEGER – 

Affectation du fonds patrimoine N4411 C – investissement – 

fonctionnement 

Le présent rapport est présenté par Mme GIACOMETTI-PIREDDA. 

Prend la parole Mme CASALTA.  

M. VANNI met aux voix le rapport dont il s’agit. 

Il est adopté à la majorité absolue. 

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Isabelle FELICIAGGI, Nadine NIVAGGIONI, 
François ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
Non-Participation : Mme Christelle COMBETTE et M. Jean-Martin MONDOLONI. 
 
POUR : 9 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 2 
 

23-Rapport (133) portant approbation de la convention de partenariat 

entre la Collectivité de Corse et la commune de Livia pour la valorisation 

des sites archéologiques de Cuccuruzzu et de Capula/ San Larenzu, 

protégés au titre des monuments historiques 

Après une brève intervention de Mme GIACOMETTI-PIREDDA, le rapport est 

adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
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24-Rapport (137) relatif à une subvention aux trois lycées insulaires 
proposant l’enseignement CAV (Cinéma-Audiovisuel) pour l’acquisition 
de matériels techniques nécessaires à cet établissement  

 

Mme GIACOMETTI-PIREDDA présente le rapport qui n’appelle aucune intervention 

des commissaires. 

Au terme de cette présentation, le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

25-Rapport (131) portant avis relatif au projet de calendrier scolaire de 

l’Académie de Corse pour l’année 2020-2021  

Mme GIACOMETTI-PIREDDA rapporte et propose aux commissaires de prendre 

acte du présent rapport. 

M. COLONNA fait une intervention.  

L’avis recueille la majorité absolue.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-
SERVAS, Romain COLONNA, Isabelle FELICIAGGI, Nadine NIVAGGIONI, 
François ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 
 
Non-Participation : Mme Christelle COMBETTE et M. Jean-Martin MONDOLONI. 
 
POUR : 9 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 2 
 

26-Rapport (134) portant abondement du plan de financement du projet 
de construction de la future résidence « Sambucucciu d’Alandu » au 
profit du CROUS de Corse 

 



14 

 

 

M. COLONNA en qualité de personne intéressée au dossier quitte provisoirement la 

séance.  

Le rapport est présenté par Mme GIACOMETTI-PIREDDA. 

Il donne lieu à une intervention de M. ORLANDI à laquelle répond le rapporteur. 

Il est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, Jean-Martin 

MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, 

Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 10 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

27-Rapport (151) concernant l’affectation de crédits dédiés à la 

recherche et à la diffusion relatifs aux coûts structurels et au maintien en 

conditions opérationnelles des équipements et des dispositifs de 

recherche de la plateforme Corsic’Agropole pour 2020 

M. COLONNA rejoint la salle des délibérations.  

Après la présentation du rapport par Mme GIACOMETTI-PIREDDA, Mme 

CASALTA prend la parole. Le rapporteur lui apporte les éléments de réponse 

correspondants. 

Le vote intervient ensuite et le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

28-Rapport (155) relatif au cofinancement par l’Etat et la Collectivité de 

Corse des missions CARIF-OREF et secrétariat permanent du CREFOP – 

Conventionnement pour l’année 2020 
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Mme GIACOMETTI-PIREDDA présente le rapport dont le contenu recueille 

l’unanimité des suffrages.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

29-Rapport (156) portant approbation du rapport d’exécution relatif à la 

convention d’appui aux politiques d’insertion pour l’année 2019  

 

M. COLONNA intéressé indique qu’il ne participera ni aux discussions ni au vote. Il 

quitte à nouveau la séance à titre provisoire. Au terme de la présentation de Mme 

GIACOMETTI-PIREDDA, le rapport est mis aux voix selon les formes accoutumées. 

Il est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, Jean-Martin 

MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu Santu PARIGI, 

Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 10 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

30-Rapport (132) portant adaptation d’un dispositif de soutien élaboré 

dans le cadre du règlement de minimis pêche en faveur de la petite 

pêche artisanale insulaire 

M. COLONNA rejoint l’hémicycle. Au terme de la présentation de M. SARGENTINI, 

le rapport est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 



16 

 

 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 

 

31-Rapport (141) relatif à la charte graphique des réserves naturelles de 

Corse 

 

M. SARGENTINI rapporte.  

Le rapport est mis aux voix et approuvé à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 
ABS. : 0 
NP : 0 
 

32-Rapport (152) relatif au schéma régional des espaces naturels 

sensibles (ENS) 

M. SARGENTINI effectue une présentation du document. 

Mme CASALTA fait observer que les annexes sont manquantes. Le rapporteur 

indique que ces pièces seront transmises ultérieurement.  

Le document est adopté à l’unanimité.  

Ont voté pour : Mmes et MM. Mattea CASALTA, Marie-Hélène CASANOVA-

SERVAS, Romain COLONNA, Christelle COMBETTE, Isabelle FELICIAGGI, 

Jean-Martin MONDOLONI, Nadine NIVAGGIONI, François ORLANDI, Paulu 

Santu PARIGI, Pierre POLI, Hyacinthe VANNI. 

 
POUR : 11 
CONTRE : 0 



17 

 

 

ABS. : 0 
NP : 0 
 

La séance est levée par M. VANNI, vice-président de l’Assemblée de Corse, à 

11heures 30.  

 

Fait à Ajaccio, le 1er juillet 2020  
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CUMMISSIONE PERMANENTE  
U PRIMU DI  LUGLIU DI U 2020 

 
 COMMISSION PERMANENTE 

1ER JUILLET 2020 
 
  

 
ORDINE DI U GHJORNU / ORDRE DU JOUR  

 

 

ACQUA E RISANAMENTU / EAU ET ASSAINISSEMENT 
 

 Raportu nu 153 : Rinforzu è sicurizazione di u FEEDER di u Fium'orbu - 
Parte II - Furnitura idrica di u sudu di a Piaghja orientale. 
Rapport n° 153 : Renforcement et mise en sécurité du FEEDER du Fium'orbu - 
Tranche II - Alimentation en eau brute du sud de la Plaine orientale. 
 

RISORSE UMANE / RESSOURCES HUMAINES 

 

 Raportu nu 127 : Missa on opara in i sirvizii di a Cullittività di Corsica di u 

dispusitivu di ruttura cunvinziunali è di u pagamentu di un’indannità 

spicifica.  

Rapport n° 127 : Mise en œuvre au sein des services de la Collectivité de Corse 
du dispositif de rupture conventionnelle et du versement d'une indemnité 
spécifique. 
 

 Raportu nu  128 : Mudificazioni di u dispusitivu di « azzioni suciali » da 

l’aghjenti di a Cullittività di Corsica. 

Rapport n° 128 : Modification du dispositif « action sociale » des agents de la 
Collectivité de Corse. 
 

AMMINISTRAZIONE GENERALE / ADMINISTRATION GENERALE 

 

 Raportu nu 124 : Rigulamentu di un sinistru à un terzu (2019-09). 

Rapport n° 124 :  Règlement d'un sinistre à un tiers (2019-09). 
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 Raportu nu 125 : Rigulamentu di un sinistru à un terzu (2019-18).   

Rapport n° 125 : Règlement d'un sinistre à un tiers (2019-18). 
 

 Raportu nu 160 : Prutucollu di rigulamentu à bonu à bonu trà a Cullettività di 

Corsica è l'associu Case è Bulle.  

Raportu n° 160 : Protocole de règlement amiable entre la Collectivité de Corse et 
l’association Case è Bulle.  
 

 Raportu nu 161 : Prutucollu di rigulamentu à bonu à bonu trà a Cullettività di 

Corsica è a sucetà Espace Production (Alta Frequenza).  

Rapport n° 161 : Protocole de règlement amiable entre la Collectivité de Corse et 

la société Espace Production (Alta Frequenza). 

 

ACCUNCIAMENTU NUMERICU / AMENAGEMENT NUMERIQUE 

 

 Raportu nu 135 : Cunvenzione di messa à dispusizione d’infrastrutture 
d’appoghju da a crescita di u flussu (MeD) à u postu di culligamentu 
spartutu.  
Rapport n° 135 : Convention de mise à disposition d’infrastructures support de la 
Montée En Débit (MeD) au Point de Raccordement Mutualisé. 
 
 

SUCIALE E SALUTE / SOCIAL ET SANTE 

 

 Raportu nu 121 : Mudificazioni di u rigulamentu di l’aiuti è di l’azzioni suciali 

è medicusuciali di Corsica in seguitu à l’epidemia di Covid-19. 

Rapport n° 121 : Modification du règlement des aides et des actions sociales et 
médico-sociales de Corse en raison de l'épidémie de Covid-19. 

 

 Raportu nu 130 : « Chjama à prughjetti » « Invichjà bè in Corsica » pà u 

periudu 2021-2022.  

Rapport n° 130 : Appel à projets "Bien vieillir en Corse" pour la période 2021-
2022. 
 

 Raportu nu 138 : Cunvinzioni di ughjittivi è di finanziamentu 2020 di u 

dispusitivu di midiazioni famigliali nantu à u tarritoriu di u Pumonti. 

Rapport n° 138 : Convention d'objectifs et de financement 2020 du dispositif de 
médiation familiale sur le territoire de la Corse-du-Sud. 

 

 Raportu nu  139 : Cunvenzione rilative à a gestione di u Fondu di sulidarità 

per l'alloghju (FSL) è à u finanziamentu di u fondu unicu per l'alloghju (FUL) 

per l'eserciziu 2020. 

Rapport n° 139 :  Conventions relatives à la gestion du Fonds de Solidarité pour 

le Logement (FSL) et au financement du Fonds Unique pour le Logement (FUL) 

pour l'exercice 2020. 
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 Raportu nu 140 Cuntrattu di finanziamentu cun l'Agenza Righjunali di a 

Saluta (ARS) à titulu di u Pianu rigjunali saluta è ambienti (PRSE).  

Rapport n° 140 : Contrat de financement avec l'Agence Régionale de Santé 
(ARS) au titre du Plan Régional Santé Environnement (PRSE) 2019 – 2021. 
 
 

INFRASTRUTTURE E TRASPORTI / INFRASTRUCTURES ET TRANSPORTS 

 Raportu nu 122 : Prutucolli di transazzione in seguitu à l’annullazione 
ghjuridiziunale di u mercatu rilativu à l’assestu di u Crucivia di Furiani, lottu 
1 - Geniu civile.  
Rapport n° 122 :  Protocoles transactionnels faisant suite à l'annulation 
juridictionnelle du marché d'aménagement du Carrefour de Furiani, lot 1 - Génie 
civil.  
 

 Raportu nu 123 : Compra di u pezzu D961 à u locu dittu "Campagru" nantu à 
u Tarritoriu di a cumuna di Bunifaziu. 
Rapport n° 123 : Acquisition de la parcelle D961 au lieu-dit "Campagru" sur le 
territoire de la commune de Bunifaziu. 
 

 Raportu nu 136 : Cuncertazione rilativa à a slivillata di u crucivia di U 
Tragone nantu à l’ecchisi RT11.  
Rapport n° 136 : Concertation relative à la dénivellation du Carrefour de Tragone 
sur l'ex RT11. 
 

 Raportu nu 154 : Assestu di e vie d'accessu à u cullegiu di Lucciana (anziana 
RD21/ anziana RD507). 
Rapport n° 154 : Aménagement des voies d'accès au collège de Lucciana (ex 
RD210/ex RD507). 
 
 

CULTURA E PATRIMONIU / CULTURE ET PATRIMOINE 

 

 Raportu nu 126 : Compra d’opare F. LEGER – Affettazione di u fondu 

Patrimoniu N4411 C - Investimentu – Funziunamentu. 

Rapport n° 126 : Acquisition Œuvres F. LEGER - Affectation du fonds patrimoine 
N4411 C- Investissement – Fonctionnement. 
 

 Raportu nu 133 : Approvu di a cunvinzioni di partinariatu trà a Cullittività du 
Corsica è a cumuna di Livia par l’avvalurata di i siti archiulogichi di 
Cuccuruzzu è di Capula/ San Larenzu, prutetti à titulu di i munimenti 
storichi.  
Rapport n° 133 : Approbation de la convention de partenariat entre la Collectivité 
de Corse et la commune de Livia pour la valorisation des sites archéologiques de 
Cuccuruzzu et de Capula /San Larenzu, protégés au titre des monuments 
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historiques. 
 

 Raportu  nu 137 : Suvvenzione à i trè licei isulani chì pruponenu un 
insignamentu CAV (Sinemà è audiuvisivu) da cumprà attrazzi nicessarii à 
stu insignamentu. 
Rapport n° 137 : Subventions aux trois lycées insulaires proposant 
l’enseignement CAV (cinéma-audiovisuel) pour l’acquisition de matériels 
techniques nécessaires à cet enseignement. 
 

INSIGNAMENTU – FURMAZIONE – RICERCA / ENSEIGNEMENT – FORMATION 

– RECHERCHE 

 

 Raportu nu  131 : Avisu rilativu a u prugettu di calendariu sculare di 

l’accademia di corsica per l’annata 2020-2021. 

Rapport n° 131 : Avis relatif au projet de calendrier scolaire de l’Académie de 
Corse pour l’année 2020-2021. 
 

 Raportu nu  134 : Aghjustu à u pianu di finanziamentu di u prugettu di 

custruzzione di a residenza « SAMBUCUCCIU D’ALANDU » à ghjuvore di u 

CROUS di Corsica.  

Rapport n°  134 : Abondement du plan de financement du projet de construction 
de la future résidence « SAMBUCUCCIU D’ALANDU » au profit du CROUS de 
Corse. 
 

 Raportu nu 151 : Affettazione di crediti dedicati à a ricerca è à a diffusione in 
quantu à i costi strutturali è à u mantinimentu in cundizione operaziunale  
(MCO) di l'attrazzame è di i dispusitivi di ricerca di a piattaforma 
CORSIC’AGROPOLE pè                u 2020.  

 Rapport n° 151 : Affectation de crédits dédiés à la recherche et à la diffusion 
relatifs aux coûts structurels et au maintien en conditions opérationnelles (MCO) 
des équipements et des dispositifs de recherche de la plateforme 
CORSIC’AGROPOLE pour l’année 2020. 

 

 Raportu nu 155 : Finanziamentu cunghjuntu da u Statu è da a Cullittività di 
Corsica di i missioni CARIF-OREF è sicritariatu permanenti di u CREFOP -  
Cunvinziunamentu pà u 2020. 
Rapport n° 155 : Cofinancement par l'Etat et la Collectivité de Corse des 
missions CARIF-OREF et secrétariat permanent du CREFOP - 
Conventionnement pour l'année 2020. 
 

 Raportu nu 156 : Prugrammazione di prugetti di ricerca CPER 2015-2020 –
Prugettu DHAVID Università di Corsica. 
Rapport n° 156 : Programmation de projets de recherche au titre du CPER 2015-
2020 : projet DHAVID développement halieutique valorisation, innovation et 
développement, porté par l’Université de Corse. 

AMBIENTE / ENVIRONNEMENT 
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 Raportu nu 132 : Adattazione d’un dispusitivu di sustegnu in applicazione di 

u regulamentu « de minimis » , in favore di a piccula pesca artigianale 

lisulana. 

Rapport n° 132 : Adaptation d’un dispositif de soutien élaboré dans le cadre du 
règlement de Minimis Pêche en faveur de la petite pêche artisanale insulaire. 
 

 Raportu nu  141 : Cartula grafica di i Riservi Naturali di Corsica. 

Rapport n° 141 : Charte graphique des Réserves Naturelles de Corse. 
 

 Raportu nu 152 : Schema Righjunali di i spazii naturali sinsibuli. 
Rapport n° 152 : Schéma Régional des Espaces Naturels Sensibles (ENS).  
 

 Raportu nu 163 : Mudifica di i statuti di l’Uffiziu di l’Ambiente in quantu à a 
suppleenza di u Presidente in casu di impedimentu. 
Rapport n° 163 : Modification des statuts de l’Office de l'Environnement portant 
sur la suppléance du Président en cas d'empêchement. 

 
ACCUNCIAMENTU E SVILUPPU DI U TERRITORIU / AMENAGEMENT ET 
DEVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 
 

 Raportu nu 149 : Finanziamentu di a staghjoni d'istati fochi di furesta. 
Rapport n° 149 : Financement de la campagne estivale feux de forêts. 

 

 Raportu nu 150 : Compra di attrazzi specifichi pà i spinghjifochi furistieri. 
Rapport n° 150 : Acquisition de matériels spécifiques destinés aux forestiers 
sapeurs. 

 
 

**** 
 

 

 

 

 

 

                                         

 


